

**Mère Marie-Cécile de Saint-Paul**  
**née Pauline Sicard**  
**(1851-1927)**

[2]

Abbesse des Clarisses de Lavour.

« Dans l'office de Noël, la première révélation qui nous est faite de Notre Seigneur est celle-ci : **La bénignité de notre Sauveur est apparue.**

**Nous étions ses ennemis, et au lieu de venir dans sa justice, il ne nous montre que sa bonté et son amour.**

**Quel exemple à imiter !** Est-ce ainsi que nous nous manifestons dans nos rapports mutuels ? Quand une de nous entre à la salle de communauté, en récréation ou dans son emploi, peut-on dire : *la bénignité est apparue* ? La bonté est sur ses lèvres parce que la charité est dans son cœur ? Avons-nous toujours le visage ouvert et souriant avec nos sœurs ? »



« Lui seul est tout... **Je suis remplie de lui...** Je ne veux savoir que lui. »

**Melle Adèle de Murinais**  
**(1803-1857)**

Fondatrice de la Congrégation des Religieuses de Notre-Dame de la Croix

« Allons, courage, confiance, paix, tranquillité. Laissez les autres demander votre guérison ; quant à vous, ma bien chère enfant, ne demandez rien, ne désirez rien, si ce n'est de faire la volonté de Celui à qui vous vous êtes donnée comme à votre maître et à votre époux. Je vous recommande encore l'obéissance ; vous êtes heureuse de trouver l'occasion de pratiquer cette vertu. Profitez-en, vous le devez ; **jetez les yeux sur la Croix ; baisez souvent les pieds de Celui qui a été obéissant jusqu'à la mort et la mort sur la Croix.** »



« Méditez bien ces paroles de Notre Seigneur : **'Apprenez de moi que je suis doux et humble de CŒUR, et vous trouverez la paix de votre âme.'** Oui, ce n'est que dans l'humilité que vous trouverez la paix. Demandez donc cette vertu, et, pour parvenir à la pratiquer, étudiez JESUS. »

« Oh ! chère amie, **étudie JESUS, approche-toi de lui, tiens-toi à ses pieds.** Plus tu le connaîtras, plus tu sentiras qu'il est nécessaire à ton bonheur, plus tu comprendras que lui seul suffit à ton bonheur. »

« Le divin Sauveur a dit : **'Apprenez de moi que je suis doux et humble de CŒUR, et vous trouverez la paix de vos âmes.'** Rien n'est plus vrai : plus on s'agite, plus on s'irrite, plus on se révolte contre la douleur, plus elle nous étreint et nous torture. Au contraire, quand nous la recevons avec douceur et humilité, elle nous laisse calmes, et nous avons plus de force pour la supporter. »

